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谢娜跨界设计华服﹃
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时尚配搭时刻在线

! ! ! !虽说以杨幂现在的身份和人气，只要
当当老板，拍拍广告，当当代言人日子就足
够过得轻轻松松了，但这位劳模型选手依
旧没忘记自己身为艺人的义务和本行，始
终保持每年都有高品质作品跟粉丝见面的
好习惯。去年的两部电视剧《亲爱的翻译
官》和《三生三世十里桃花》全部口碑收视
不俗，特别是《三生三世》，杨幂不仅再次证
明了自己荧屏“一姐”的牢固地位，还把一
直在电影圈打拼的“姑父”赵又廷连带着人
气三连跳。更重要的是，剧中主演也跟着全
都脱颖而出，要知道这些人气小生和花旦
清一色都是杨老板自己公司的艺人，这样
的捧新人实力相信娱乐圈非她莫属。
虽然去年荧屏上玄幻题材的网络小说

改编偶像剧不少，但不管是《楚乔传》，还是
《醉玲珑》，还是差了《三生三世》几档，尝到
了玄幻剧的大好势头，“斜杠青年”再接再
厉，拍摄了另一部根据大女主 !"的网络小
说改编的电视剧《扶摇》，不知是不是对台
湾男星格外看重，这次杨幂拉来的男主是
跟赵又廷一样演技和实力不俗的阮经天。
而其他主角也是之前合作过的艺人，让人
有种想复制《三生三世》成功经验的感觉。
除了做当演员，杨幂还是少有的 #$后电视
评委，按理说以她的年纪当评委还有点“年
轻”，而现场的应变能力却足以说明一切，
在“明日之子”的舞台上，担当评委的她还
遭遇了一段小插曲，有位选手上台后说自
己跟杨幂有个相同点，杨幂问：“是发际线
高是吗？”选手说：“不是！是脚很‘香’。”说
完还做了个煽鼻子的动作。按理说这有点
尴尬，但杨幂居然毫不介意，还低头看了看
自己的“脚”，然后认真地说：“我脚真的不
臭。”这一举动顿时让观众和网友大呼可
爱，让许多路人瞬间转粉，觉得原来大幂幂
还有这么童真耿直的一面。有人说，如果给
艺人来个情商排行榜，那么杨幂绝对榜上
有名，再加上自身的时尚天赋，“一姐”的身
份还真是当仁不让。

生活中用耿直圈粉

! ! ! !回顾 !"#$年拍电视! 做评委的经历!

杨幂说"#我觉得每一个工作都很酷! 而且

这些都是我自己喜欢的工作! 每一段过程

都给我留下了很深刻的回忆! 让我十分地

感动$ % 而也因为这些经历! 让我们得以

!%&'继续看到她的作品!对于喜欢她的人

来说!这无疑是最好的新年礼物$

! ! ! !“综艺女王”谢娜一直
以古灵精怪的主持风格而
著称。去年对于谢娜是个特
别的年份，不只正式宣布怀
孕即将升级做妈妈，同时还
“孕育”了自己的另一个“孩
子”，正式跨界当起了设计
师。由她携手 %&!'()*++

共同创立的“娜样”&*,!
-%&.不久前在上海发布
其 /01#春夏系列。当天现
场以“娜样的奇幻世界”为
主题，以法国思想家西蒙波
伏娃代表作中对女性的描
写为灵感，来表达谢娜对
“百变”的全新定义。秀场被
打造成一个极具科技感的
未来世界，打破常规，充满奇
幻。2台由七百块显示屏组
成3 身着春夏系列的模特行
走其中，配合动感的音乐及
闪烁的银色灯光，宛如电影
中走出的未来战士。

后记!!

! ! ! !不知何时起，机场街拍已经成了明星是
否时尚的必备注脚，而这方面杨幂同样从未
落于人后，让人惊呼真正的时尚 !(-&（偶
像）真是秒秒钟在线才行。如果说机场街拍
还是属于比较随意型，那么在伯爵 +456789:

;<4=5>?珠宝及制表系列鉴赏会上，一身黑
色礼服裙，简单不失优雅的她，让人赏心悦
目。杨幂也说，自己是比较有追求的人，而
“有魅力和超越自我”一直都是她努力的目
标。现场，大幂幂对配饰的喜爱自然也成了
人们关心的话题。杨幂说自己平时选饰品不
会刻意追求是经典款还是潮流款，因为她比
较喜欢用自己的搭配方式来开创不同的风
格，“像最近很流行手表加手镯的叠戴方式，
我就会用经典的超薄腕表来搭配时尚的手
镯。不同粗细和颜色叠戴，让经典也带出一
种独具一格的潮流
个性风格。”

场合也是杨幂考虑的重点，如果是一些
重要的场合，比如晚宴，她就会更看重设计，
对于配饰和衣服，杨幂的想法可完全不同，
她说：“在选择饰品方面，华丽的，复古的东
西会成为经典。而在时装方面，因为趋势总
是变来变去，会有轮回，所以复古的东西是
不会因时代改变而被遗忘的。”和许多人喜
欢看潮流趋势，看搭配指南不同，杨幂对时
尚也有自己的独特见解，不喜欢按部就班，
但同时她又不会为了刻意追求出位而穿着，
“在平时的穿搭上我不会进行色彩碰撞，会
选择同一色系的服装来搭配，比如现在是冬
天，可能就会选择一些暖色调的颜色，红色
或者驼色系，很高级。”去年大幂幂又有了个
新的称号———“带货女王”，有人甚至统计了
下，说她一整年穿火了 @00多件衣服，俨然
成了时尚风向标。面对这样的说法，杨幂显
然已经习以为常，“还是舒服第一吧。我可能
踩上一双运动鞋或者是短靴，然后上面搭一
件大卫衣就出门了，大家会说不冷吗？或者
不热吗？我觉得别担心那些，我自己开心就
好了。”有判断又又想法，相信这才是大幂幂
能牢牢霸占各大时尚穿搭榜单的真正原因。

! ! ! ! 时下流
行一个词儿
叫 !斜杠青
年"# 意思是
一个人多重
职业$ 说杨幂
是演艺界的
斜杠模范#相
信没人会反
对$ 当艺人#

她主演的电
视全线高收
视% 当老板#

她公司的艺
人个个当红%

而她穿过的
衣服俨然件
件都像是某
宝爆款&&

绝对的全能
型选手$

瑜伽运动装首秀申城

! ! ! !不管是演艺界，还是体育界，跨界做设计师的
不在少数，他们的工作经历让自己更懂得如何展
现时尚或运动的美感。日前，空中瑜伽教母兼
A?<8B 创始人 A75C7 王的 A75C7DE 运动服装首秀
来沪，演绎了全球第一个空中瑜伽服的运动生活
理念———美的健康美的自信！同时，以该理念为大
会精神的第二届国际空中瑜伽大赛总决赛也完美
落幕。本次大赛共有来自六个国家的近一百名优
秀选手参赛，经过十个多小时的激烈争夺，最后角
逐出 F0个比赛奖项！来自马来西亚的 GF岁参赛
选手陈玉卿以年龄不是问题，年轻自信来自于平
和的心态将年级组冠军和最具精神奖这两大奖项
收入囊中！

基本款也能很经典

! ! ! !经典款和基本款向来都是人们的衣橱必备，
也是让人纠结的存在，因为往往基本款的衣服看
着比较鸡肋，不知该不该买。为了打破这一固有想

法，研发中心设计团队决定重塑
基本款。%57H6< % F01#春夏
系列采用略宽松的版型
设计，糅合源于大自
然的明快色调，呈现
出轻松自在的造型
感。本季采用了充
满生机的自然色
彩，包括森林绿、
草木绿、天空蓝、
海水蓝，以及橘
色和红色色调。
同时运用了条
纹、拼色及其他
设计元素，丰富
了搭配选择，在
保持经典的同
时，兼具了功能
性和新美学。


